



Der Psychiatrische Rehabilitationsbereich des Luisenheims bietet in kompakter, praxisintegrierter dreijähriger Form eine

Ausbildung zum/ zur Heilerziehungspfleger/in an.

Heilerziehungspfleger/-innen sind sozialpädagogisch-pflegerisch ausgebildete Fachkräfte der Behindertenhilfe und Sozialpsychiatrie. Sie begleiten Menschen mit Behinderungen im Alltag und leisten einen wesentlichen Beitrag zur Selbstbestimmung des behinderten Menschen. Der Mensch mit einer Behinderung oder psychischen Erkrankung sowie seine spezifischen Bedürfnisse stehen dabei im Zentrum des beruflichen Handelns.

Voraussetzungen:

- mittlerer Bildungsabschluss
- einjährige praktische Tätigkeit (Vorpraktikum, FSJ, Bundesfreiwilligendienst) in einer Einrichtung des Sozial- oder Gesundheitswesens
- Zusage für einen fachpraktischen Ausbildungsplatz

Kompetenzen und Persönlichkeit:

- Einfühlungsvermögen und Kommunikationsbereitschaft
- Freude an der Arbeit mit Menschen
- Die Grundhaltung, Menschen mit Behinderungen in ihrem So-Sein zu akzeptieren und zu respektieren
- Bereitschaft, Verantwortung zu übernehmen
- Interesse für pädagogische und pflegerische Inhalte

Für Rückfragen steht Ihnen Frau Buschmann, Leitung Psychiatrische Rehabilitation Luisenheim unter der Telefonnummer 0741/ 241-2514 oder per Email: j.buschmann@vvph.de gerne zur Verfügung.

